
 

『女性部新年会〜紙芝居と音楽のつどい開催』  女性部 

１月２９日(日)に、３年ぶりとなる女性部新年会を開催いたしました。なかなか落ち着かないコロナ情勢

を考慮し、例年とは少し趣向を変えて手作り紙芝居「なかま」によるアラジンと魔法のランプの公演と「お

やじバンドＭｒ：Ｋ＆ＦｉｎｅＢｌｕｅ」による生バンド演奏を行いました。今回は、男性やお子様も多数

参加してくださり、バンド演奏ではノリノリで踊り出す方もいました。帰りのお土産の中に「くじ」を入れ、

参加者・スタッフの皆様に選んでいただき、当たりハズレで大いに盛り上がりました。飲食が無いつどいの

開催でしたが、とても楽しめたのではないかと思っております。開催にあたり、ご協力を頂きました団体の

皆様、ご参加下さいました皆様に心より感謝申し上げます。          (女性部長 長谷部雅美 記) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 『ひな祭りのお祝い』 社会福祉部 

２月２６日（土）民生委員の皆さまにお手伝いをいただき「愛のふれあ

い活動」の一環として、またコロナ禍の「地域交流の集い」の代替活動と

して「愛ふれさん」など５０世帯に、ひな祭りのお菓子をお届けしました。

会員の皆様に笑顔をお届けでき大変良い事業となりまし

た。「愛ふれさん」を含め皆様が健やかに過ごせますよ

う、心より願っております。 

最後になりますが、民生委員の皆様ご協力ありがとう

ございました。  （社会福祉副部長 山本滋子 記） 
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「広報わかば」を含む各種情報が掲載されています。 https://jichikai.ebetsu.org/ 

 



『自治会排雪、穏やかな天候の中で順調に終える』   環境部 

昨年度は、災害並みの大雪と暴風雪の中で悪戦苦闘の排雪作業でした

が、今年度は打って変わって穏やかな天候が続く中、予定通り作業が進み

お陰様で去年よりも奇麗に雪を取り除くことが出来ました。関係者の皆

様ありがとうございました。心より感謝申し上げます。 

この自治会排雪事業は、自治会と江別市が協力して排雪を行っている

もので、全市を１０グループに分けて江別環境整備事業協同組合が除雪

ドーザーやロータリー車の運転手と交通誘導員

を確保して自治会と委託契約を結びます。雪を

運搬するためのダンプカーやロータリー車は、

江別市が用意する仕組みとなっています。費用

については、会員等の皆様に３，０００円のご

負担を頂き、消費税分は自治会の資源回収費で

賄っております。昨年度の説明会で、協同組合

側から１０年以上値上げせずにきているが労務

費・諸経費が高騰しているため、１世帯当たり

の負担増をお願いしたいとの提案がありました。様々な物価が上昇している昨今、頭の痛い話ですが当自治

会としては自治会連絡協議会とも連携し、会員皆様の負担を考慮しながら協議してまいりたいと考えており

ます。時期が来ましたら改めてお知らせいたしますが、その節はよろしくお願い致します。 

      （環境部長 冨永孝幸 記） 

『令和４年度新入学一年生を祝う会開催』  

青少年育成部 

令和５年２月２６日(日)野幌若葉自治会館において、令和４年度新入

学児童を祝う会を開催いたしました。今年度も冬のお楽しみ会は、コロ

ナ感染を考慮して中止とさせていただきましたが、祝う会を単独開催

いたしました。参加希望の児童数が３６名となったため、当日は２回に

分けて実施致しました。 

名前を呼ばれた子供たちは、元気よく返事をして小田島会長から記念

品(図書カード)とお菓子を受け取りました。記念品授与後は、プロのマ

ジシャンによるパフォーマンスを保護者と楽しみ、大きな歓声を上げ

ていたのがとても印象的でした。今後も、子供たちが楽しめる企画を考

えてまいります。        （青少年育成部長 片山淳 記） 

 

 

 

 
 

 

 

 



『雪像コンクールの実施』  文化部 

昨年に続き大雪により、敷地内での排雪場所の確保や庭先の除排雪作業に追われ雪像づくりが困難な中、

会員の皆様には雪像コンクールへの出展にご協力いただきありがとうございました。本事業は２年目を迎え、

コロナ渦にあって日頃の閉塞感を少しでも乗り越えようと、冬期間においても家族で協力して楽しめる企画

を継続実施いたしました。「２０２２雪像コンクール審査委員会」において、下記のとおり授賞作品を決定

しましたのでお知らせします。参加された皆様、お寒い中大変お疲れさまでした。 

次年度以降も、会員の皆様方が楽しめる企画を提案して参りたいと考えております。今後とも、ご理解と

ご協力よろしくお願いいたします。                   （文化部長 瀧見雅 記） 

２０２２雪像コンクール授賞作品 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

区　　　　　分

猫バス　わかば町バス停

作　　　品　　　名

優　　秀　　賞

ユ ニ ー ク 賞 ちいかわのハチワレ

区  　長 　 賞

最　優　秀　賞

ポケモン

免許のいらない
スポーツカー

きかんしゃ　トーマス

 

区長賞 

優秀賞 最優秀賞 

ユニーク賞 ユニーク賞 



『令和４年度事業報告ならびに令和５年度事業計画』 

３月４日（土）コロナの影響で活動を中止する事業が多い中、コロナ

感染対策を実施し精力的に活動していただき、各事業部の皆さま大変お

疲れさまでした。今後コロナ感染症は国の基準で５類感染症となり、活

動制限が緩和されます。令和５年度は、地域交流を活発に行うととも

に、役員の負担を減らす方向で活動計画を作成して頂きました。会員皆

さまのご理解とご協力よろしくお願いいたします。 

（総務部 笹掛誠 記） 

『各事業部の監査実施』 総務部 

３月１１日（土）会計監査が行われました。事業報告・計画と同様に

資料を事前に提出し、要点の説明と監事からの質問に答える方式を取り短時間で終了いたしました。ま

た、今年度は中間監査を実施しているためスムーズな報告となりました。 

なお、会計部と会館運営部は事業が進行中のため４月１日に最終監査を受け、自治会三役は監事総括を

受ける予定となっております。                     （総務部 笹掛誠 記） 

『第４回理事会開催』   総務部 

３月１８日（土）第５５回野幌若葉自治会定期総会に向け、理事会を開催いたしました。 

令和４年度の締めくくりとなる理事会も残すところ１回となりま

すが、コロナ禍の影響で書面会議や事業の中止など様々な問題を乗

り越え、各事業部の活動を無事終了いたしました。 

（総務部 笹掛誠 記） 

議 案 

(１)総会実施の可否と実施方法について 

・代議員数を縮小し実施する 

(２)野幌若葉自治会館の落雪被害と排雪費用等による事業費増額について 

・コロナ禍で休館としたため減収となった 

・大雪により除雪費用増となった 

・会館ホールの屋根からの落雪があり道路を塞いだため、屋根の改修工事を実施した 

 

 

 

 

 

 

若葉子供見守り隊 隊員募集!! 

「気楽に・気長に・危険なく」をモットーに普段の生活の中で野幌若葉小児童を守る安心・安全活動を続けています。 

活動に参加したい、興味がある方は、各区長または生活安全部長に気軽にお声掛け下さい。 

生活安全部 連絡先：野幌若葉自治会館 電話０１１－３８４－４４１０ 

 


